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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 

VOTO EN PRISIÓN PREVENTIVA 

EN QUERÉTARO, PRESOS SOLO PODRÁN VOTAR POR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA 
Por Karen Munguía 
En el estado, las personas privadas de la libertad sin sentencia únicamente podrán votar por la presidencia 
de la República en 2024, confirmó Carlos Eguiarte, consejero electoral del IEEQ. Esto con base en los 
lineamientos emitidos por el Instituto Nacional Electoral (INE) en los que se determinó que las personas 
privadas de la libertad, que aún no son sentenciadas, podrán votar sólo por la presidencia de la República y 
gubernaturas. “En el tema concreto para Querétaro efectivamente no hay más que la elección para la 
presidencia de la República; lo que determinó el INE, en sus lineamientos, en el manual de operación, es que 
se estaría llevando a cabo este voto en distintos centros penitenciarios en Querétaro solamente para la 
elección de la presidencia de la República”, añadió. Detalló que, en su momento, la Legislatura de Querétaro 
deberá incorporar en la Ley Electoral del estado la figura jurídica de votación de personas privadas de la 
libertad con miras al proceso electoral local 2026-2027. “En Querétaro tendremos solamente voto en prisión 
preventiva para la presidencia de la República, por lo pronto no habrá más. Habrá que ver si la Legislatura lo 
incorpora a la ley local con miras al siguiente proceso electoral”, mencionó. Agregó que, con base en los 
lineamientos, las personas privadas de la libertad también podrán votar por las gubernaturas, que en este 
proceso serán ocho; sin embargo, explicó que solo podrán hacerlo en aquellas entidades que contemplen 
dicha figura en la ley local, lo que reduce la participación a solo tres estados, incluido la Ciudad de México. 
Eguiarte Mereles externó que lo importante de este proceso es que se da paso a la universalidad del voto, el 
cual forma parte de un anhelo constitucional, además de ser una obligación que deben atender las 
autoridades. “Estamos hablando del ejercicio de derechos humanos, esto surge por una sentencia de la Sala 
Superior que en febrero de 2019 instruye al INE para que tome algunas medidas, que demos algunos pasos 
previos a la elección de 2024 para que se empiecen a hacer estos piloteos en donde se permita votar a las 
personas que están privadas de la libertad sin sentencia”, agregó. (DQ 6) 

https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/en-queretaro-presos-solo-podran-votar-por-la-presidencia-
de-la-republica-11125475.html 

PARTICIPACIÓN ELECTORAL 

VOTARÁ MÁS DEL 60% DEL PADRÓN 
Por Karen Munguía 
La votación en el estado de Querétaro se encuentra por encima de la media nacional, destacó Carlos Eguiarte, 
consejero electoral del IEEQ, quien subrayó que, en promedio, acuden a las urnas el 60% de las personas 
inscritas en la lista nominal. En entrevista en "Pedro y Los Lobos" de Radar News 107.5 con Pedro Pablo 
Tejada y Adán Olvera, enfatizó que en Querétaro la ciudadanía tiene un alto nivel de participación, además 
de que durante la jornada electoral se logra la instalación del 100% de las casillas, a diferencia de otras 
entidades que enfrentan problemas de inseguridad. “Creo que tenemos grandes ventajas, yo sé que el país no 
tiene estas mismas características, pienso por ejemplo en la seguridad (sic). Veo con mucha transparencia un 
proceso ordenado que nos va a llevar como siempre a un proceso confiable, auditable”, dijo. El consejero 
electoral, quien concluirá funciones el próximo año, mencionó que se espera que el 2 de junio haya una 
participación mayor al 60%, como ha ocurrido en otras elecciones, y consideró que el porcentaje de votación 
es importante tomando en consideración que México es uno de los países donde no se sanciona a quien no 
vota. De acuerdo con datos del IEEQ, en 2021 el porcentaje de votación fue del 51.7%, en 2018 de 62.8%, en 
2015 de 57%, en 2012 de 66%, en 2009 de 59%, en 2006 de 62%, en 2003 de 57%, en 2000 de 68% y en 
1997 de 67.9%. Sobre la participación de los jóvenes, el consejero electoral detalló que cuando cumplen 18 
años hay un alto número de jóvenes que tramitan la credencial para votar y acuden a votar en la primera 
ocasión, mientras que en la segunda hay una disminución. Agregó que, de acuerdo con los resultados del 
Latinobarómetro, de manera general existe apatía por parte de la juventud de participar. Además, cuestionó 
qué están haciendo los partidos políticos para atraer a la ciudadanía, si los candidatos que se impulsan son 
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atractivos o no, y qué opinan los jóvenes de la democracia. “Ese siempre es un reto, no sé si sea correcto o no, 
pero, finalmente, una de las formas de evaluar un proceso electoral tiene que ver con el tema del 
abstencionismo, que acuda la mayor cantidad de personas a votar, y son muchos factores los que tienen que 
ver”, precisó. Eguiarte Mereles subrayó que Querétaro tendrá un proceso electoral local ordenado, con 
participación ciudadana, con un consejo general sólido, un calendario electoral claro y con representantes de 
partidos políticos con un alto nivel de civismo. Sobre las impugnaciones, consideró que éstas son buenas 
dado de que, durante sus resoluciones, se da certeza a las decisiones que toma el IEEQ durante el proceso; 
recordó que, por ejemplo, el año pasado el 100% de las decisiones del IEEQ fueron confirmados, mientras 
que en el proceso electoral 2020-2021 se confirmaron el 94% de los criterios. Sobre las fechas de registros, 
recordó que el 19 de enero de 2024 es la fecha límite para que los partidos políticos presenten los convenios 
de coalición, del 19 de enero al 17 de febrero serán las precampañas, el 3 de marzo es la fecha límite para 
que quienes aspiran a un cargo de elección popular se separen de sus funciones, del 3 al 7 de abril el registro 
de candidaturas, del 15 de abril al 29 de mayo se llevarán a cabo las campañas y el 2 de junio la jornada 
electoral. Asimismo, refirió que hasta el pasado 6 de diciembre se habían recibido dos manifestaciones de 
intención para candidaturas independientes en los municipios de Jalpan de Serra y Colón, por lo que 
mencionó que se espera un incremento en los próximos días; además, recordó que, una vez aceptadas las 
manifestaciones de intención, los aspirantes deberán contar con el 2% de firmas de respaldo ciudadano, 
según corresponda la lista nominal, para lograr su registro como candidato independiente. “Yo espero que 
vengan muchos más, bienvenidos todos, las candidaturas independientes no son las soluciones a nuestros 
problemas en la democracia, pero sí es un sano complemento, el hecho de que a los partidos políticos les 
hayamos quitado el monopolio de las postulaciones es saludable”, indicó. (DQ 1 y 6) 
 
https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/votara-mas-del-60-del-padron-11127139.html 
 

INFORMACIÓN ELECTORAL 
 
INVALIDEZ DE LA REFORMA ELECTORAL POR LA SCJN DEBE SER UN ÁREA DE OPORTUNIDAD PARA 
ELIMINAR VICIOS LEGISLATIVOS: OSPITAL 
El que la Suprema Corte de Justicia de la Nación haya invalidado la reforma electoral del estado de 
Querétaro, por haber violaciones en el proceso legislativo, es un área de oportunidad para el Congreso local 
y evitar que se repita en lo futuro, subrayó el coordinador del PRI en la LX Legislatura local, Paul Ospital. 
(AND) 
 
SENADOR HERRERA A POLARIZANDO AL ESTADO: GUILLERMO VEGA 
El diputado local por el PAN, Guillermo Vega, mencionó que el senador por Morena, Gilberto Herrera, no ha 
aportado para el estado, pero sí ha estado polarizando en la entidad al estilo de AMLO. Lo anterior, lo 
mencionó al ser cuestionado sobre la propuesta del senador Gilberto Herrera, en donde se establece la 
posibilidad de una revocación de mandato en el estado; declaró que ya existe un sistema en la cual pueden 
los ciudadanos castigar al gobierno en turno por medio del voto. (CÓDICE INFORMATIVO) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
 
EN QUERÉTARO NO CABE LA CORRUPCIÓN Y SE RESPETAN LAS INSTITUCIONES: PAN 
Destaca la dirigente estatal de Acción Nacional, Leonor Mejía, acciones de combate a la corrupción que 
realiza la gestión del gobernador panista, Mauricio Kuri. En Querétaro hay transparencia en el manejo de los 
recursos públicos y certeza a la ciudadanía, porque la mejor manera de combatir el fenómeno de la 
corrupción es mediante el fortalecimiento y respeto de las instituciones en todo momento, no solamente 
cuando nos conviene o nos dan la razón. (N 2) 
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MARKO CORTÉS AL SENADO 
Tal parece que el actual dirigente nacional del Partido Acción Nacional, Marko Cortés, tendría su lugar 
amarrado en el senado para la próxima legislatura, y es que agarrará la vía plurinominal para asegurar su 
llegada con Acción Nacional. Entre otros nombres que suenan para llegar por la vía plurinominal están la 
actual senadora Lilly Téllez y el actual gobernador de Yucatán, Mauricio Vila. (Códice Informativo) 
 
BOTELLO RESPALDA A ANAYA 
Alfredo Botello Montes, senador del PAN, dijo que, tras las aspiraciones de Ricardo Anaya Cortés para ir por 
la senaduría para las elecciones del 2024, este sería un buen elemento para abanderar al instituto político, ya 
que, dijo, tiene bien cimentados los principios. (ESSJR 2) 
 
PRI 
 
NO SE DESCARTA PAUL OSPITAL PARA PARTICIPAR EN EL PROCESO ELECTORAL 
Paul Ospital, diputado local por el PRI, señaló que estará participando en el proceso electoral, en la posición 
donde pueda contribuir para que Xóchitl Gálvez gane la Presidencia de la República. Indicó al ser 
cuestionado por la determinación de la Alianza de los partidos PAN, PRI y PRD, para que sean candidatos del 
PAN los que encabecen la fórmula de la candidatura al Senado de la República. (DQ 3) 
 
MORENA 
 
ES TIEMPO DE LAS MUJERES: ANDREA TOVAR 
Tras haberse inscrito como aspirante al senado, la diputada local por Morena, Andrea Tovar, consideró que 
es tiempo de las mujeres transformadoras de Querétaro. El partido dio a conocer que, en el caso de 
Querétaro, la fórmula para el senado deberá estar encabezada por una mujer. “Eso refrenda el compromiso 
del partido por una política más justa y equitativa. Al final del día, es tiempo de las mujeres y de mujeres 
transformadoras para Querétaro”, declaró. (AM 3) 
 
BEATRIZ ROBLES ASPIRA AL SENADO 
El partido Morena se mantendrá unido sin importar los resultados de las encuestas para el Senado, esto con 
el objetivo de que la Cuarta Transformación llegue a Querétaro, enfatizó Beatriz Robles, aspirante al Senado 
de la República. (DQ 1 y 7) 
 
ESPERAN SEIS MUJERES RESULTADO DE ENCUESTA 
Es tiempo de las mujeres transformadoras en Querétaro, enfatizó Andrea Tovar, diputada local de Morena y 
aspirante al Senado de la República, quien subrayó que Morena destaca por su compromiso con una política 
justa y equitativa. Mencionó que los perfiles de Beatriz Robles, Paloma Arce, Carmen Gómez, Rocío Rojas y 
Maribel Barrón son competitivos, por lo que estarán atentas a los resultados de la Comisión Nacional de 
Elecciones para que, con base en la encuesta que se realizará en enero de 2024, se determine quién 
contenderá por el cargo. (DQ 7) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: FLORECE EN EL SAT MERCADO NEGRO DE CITAS 
Saturación de servicios es aprovechada para la venta ilegal de turnos. 
 
N: 34 MMDP EN INVERSIONES 
Querétaro tendrá un gran cierre de año: Marco Del Prete. 
 
AM: EL ESTADO RECAUDA 56 MDP POR SUBASTA DE INMUEBLES 
De acuerdo con la Oficialía Mayor, se han recaudado 56 millones de pesos por concepto de venta, en subasta, 

de inmuebles propiedad del Gobierno estatal. 
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EUQ: DESTACA SAN JUAN DEL RÍO EN ÍNDICE DE COMPETITIVIDAD DEL IMCO 

Influyen la baja percepción de corrupción y el impulso a la inversión privada, señala.  
 

PODER EJECUTIVO 
 
REITERA KURI ESTRICTA LUCHA ANTICORRUPCIÓN 
Cuando los gobiernos toleran la corrupción, la permiten o, peor aún, son parte de ella, desmoralizan a la 
sociedad, aseveró el gobernador Mauricio Kuri, al mencionar que la mejor manera de combatir este 
fenómeno es a través del fortalecimiento de las instituciones. (DQ) 
 
GOBIERNO ESTATAL PRIORIZA PRESERVAR PAZ Y CALIDAD DE VIDA EN LA ENTIDAD 
El Secretario de Gobierno, Carlos Alcaraz, informó que sostuvo una reunión con el delegado de la Secretaría 
de Gobernación, Samuel Mena. Esto con el objetivo de dialogar, de manera general, la agenda que ocupa y 
preocupa al gobierno estatal, a favor de los queretanos para preservar la paz social y la calidad de vida en la 
entidad. (Quadratín) 
 
GOBIERNO ESTATAL YA RECAUDÓ 56 MDP POR SUBASTA DE INMUEBLES: OFICIALÍA MAYOR 
El gobierno del estado ya recaudó 56 mdp por la subasta de nueve inmuebles, hasta el momento. Y es que, en 
total, la Oficialía Mayor puso a la venta 23 inmuebles, especialmente terrenos ubicados en diversos puntos 
del estado. (AM 3) 
 
INICIA SEDIF LAS POSADAS NAVIDEÑAS 2023 
La presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Car Herrera de Kuri, puso en marcha el programa de 
Posadas Navideñas 2023, que recorrerá varios municipios del estado, y que inició con las celebraciones en 
Landa de Matamoros, Jalpan de Serra y en el Centro de Asistencia Social “Carmelita Ballesteros”. (AM 9) 
 
34 MMDP EN INVERSIONES 
Marco Del Prete, secretario de SEDESU, reveló ayer que el estado cerrará el año con un total de 52 proyectos 
de inversión, principalmente en la industria automotriz, destacando que 25 de ellos representan 
ampliaciones de empresas existentes, mientras que 27 son nuevos proyectos que buscan establecerse en la 
región. Entre estos,18 son de origen mexicano, los demás del resto del mundo. (N 3) 
 
CONTINÚAN OPERATIVOS EN LA 57: AFIRMA GN 
Los operativos implementados por la Guardia Nacional para reducir los accidentes sobre la Carretera 
Federal México-Querétaro, en el tramo de San Juan del Río, son permanentes, de manera que elementos de 
dicha corporación continúan con estas acciones, señaló el coordinador de la Guardia Nacional en el estado, 
comisario Pedro Hernández. (ESSJR 3) 
 
QUERÉTARO PREPARADO PARA LAS SEQUÍAS, AFIRMA ROSENDO ANAYA  
Rosendo Anaya, SEDEA, reveló la implementación de tres programas emergentes destinados a enfrentar los 
desafíos provocados por las sequías en el estado, estos programas se centran en el maíz, el suministro de 
agua y la provisión de forraje. (N 3) 
 
PODRÍA REGRESAR EN 2024 A QUERÉTARO EL OPERATIVO MOCHILA SEGURA: ASOCIACIÓN DE 
PADRES DE FAMILIA 
En Querétaro, el “operativo mochila” podría implementarse en las instituciones educativas en 2024 y para lo 
cual, la Legislatura local, padres de familia, USEBEQ y Defensoría de Derechos Humanos trabajan en la 
elaboración de un programa para la seguridad en las escuelas, detalló Iyar López, presidenta de la Asociación 
Estatal de Padres de Familia. (ADN) 
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PRESUPUESTO DE EDUCACIÓN NO SUPERA LAS NECESIDADES: PADRES DE FAMILIA 
La presidenta de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Iyar López, reconoció que el presupuesto para el 
sector educativo aumentó en el paquete presupuestal del 2024; sin embargo, añadió que las necesidades en 
este sector también aumentan. (Códice Informativo) 
 

PODER JUDICIAL 
 
APLICARÍAN TRES MDP A CIUDAD JUDICIAL 
Mariela Ponce, titular del TSJ, dio a conocer que se proyecta la ampliación de la Ciudad Judicial del municipio 
de San Juan del Río en algunas de las áreas en donde se estarían aplicando alrededor de tres mdp, para lo 
que se requiere de fortalecimiento. (ESSJR 4) 
 

MUNICIPIOS 
 
PRESENTAN AVANCES Y LOGROS DEL PROGRAMA “SOMOS QUERÉTARO, CONTIGO PREVENIMOS” 
El presidente, Luis Nava, encabezó la presentación de resultados del programa “Somos Querétaro, Contigo 
Prevenimos”. Este programa, en colaboración con la comunidad, logró 914 acciones que beneficiaron a más 
de 88 mil ciudadanos, mejorando la seguridad y calidad de vida en la región. (Rotativo) 
 
RECUPERAN 2.3 MDP DE DEUDAS ENTRE CIVILES 
Más de dos millones de pesos fueron recuperados a través de procesos de mediación llevados a cabo por la 
dirección de mediación del municipio de Querétaro, informó el titular Marco Colín. (EUQ 1 y 3) 
 
CRECIÓ ATRACCIÓN TURÍSTICA EN AMEALCO 
Durante el 2023 el municipio de Amealco de Bonfil registró una mayor cantidad de afluencia turística, 
declaró el presidente municipal, René Mejía, al precisar que, esto se debe a que hay inversionistas que 
buscan generar diferentes atracciones a lo largo del año, factor que trae como resultado una derrama 
económica aún mayor. (ESSJR 8) 
 
APP CULTURAL DEL MUNICIPIO ACERCA AL PÚBLICO A LA CULTURA  
Luego de la implementación de la app cultural del municipio de Querétaro, la cartelera cultural ha tenido un 
alcance importante entre la población. Esta fue lanzada en noviembre y ha comenzado a dar resultados 
puntuales, según lo detallado por la secretaria Teresa García. (Quadratín) 
 
ALCALDE DE CORREGIDORA CELEBRA DÍA DEL POLICÍA CON RECONOCIMIENTOS Y ESTÍMULOS 
El alcalde de Corregidora, Roberto Sosa, celebró el Día del Policía, reconociendo la labor de los oficiales de la 
SSPMC por su dedicación.  Durante el evento, Sosa Pichardo, quien señaló que este sería su último diciembre 
al frente del gobierno municipal, expresó su orgullo y honor por haber sido su "comandante supremo". 
(Rotativo) 
 
INCREMENTARÁ JAPAM SU PRESUPUESTO 2024 
Los recursos de la JAPAM de San Juan del Río incrementarán para el ejercicio fiscal de 2024, pues se 
proyecta un presupuesto de ingresos de alrededor de 450 mdp, lo que representa un incremento del 7.1% 
con respecto a este año, dio a conocer el director general Gabriel Figueroa. (ESSJR 1 y 6) 
 
JUSTICIA CÍVICA AYUDA A LA MEJORA CIVILIDAD 
En el municipio de San Juan del Río, la puesta en marcha del modelo de Justicia Cívica ha generado una mejor 
convivencia social, además de contribuir a que existan espacios públicos con mejores condiciones, declaró 
Roberto Cabrera, al precisar que, esta demarcación se une a otras donde ya se implementa. (ESSJR 2) 
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REHABILITARÁN ESPACIOS PÚBLICOS EN SJR 
Con la finalidad de rehabilitar y cuidar los espacios públicos de San Juan del Río, el presidente municipal 
Roberto Cabrera encabezó la mañana de ayer el arranque del Programa Amar San Juan, en el parque 
Praderas del fraccionamiento Haciendas de San Juan. (EUQ 1 y 3) 
 
DESTACA EL IMCO LA COMPETITIVIDAD DE SJR 
San Juan del Río es una ciudad que destaca en su competitividad debido a que hay una baja percepción de 
corrupción y porque incentiva la inversión privada, además de fomentar la competencia entre las empresas, 
donde también se respetan los derechos y libertades. Lo anterior, de acuerdo con el ICU del IMCO, que evalúa 
a 66 ciudades mediante 10 subíndices. (EUQ 5) 
 
MUNICIPIO DISPUESTO A NEGOCIAR DEUDA CON EJIDO SAN JUAN 
El presidente municipal de San Juan del Río, Roberto Cabrera, señaló que el municipio está pendiente de 
poder resolver el adeudo que se tiene con el Ejido San Juan, pues se encuentra en la mejor disposición para 
hacerlo. (NSJR 1 y2) 
 
ACTUALIZAN CÓDIGO DE ÉTICA Y CONDUCTA 
Luego de que fuera aprobado por integrantes del Ayuntamiento de San Juan del Río la actualización del 
Código de Ética y Conducta sobre servidores públicos, la titular del Órgano Interno de Control Municipal, 
Nelly Martínez, señaló que con la ayuda de estos ordenamientos habrá mayor garantía sobre la funcionalidad 
y la atención hacia la ciudadanía. (NSJR 1) 
  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
FLORECE EL MERCADO NEGRO DE CITAS AL SAT 
En el SAT de Querétaro se ha detectado un fenómeno de comercio ilícito de citas para trámites presenciales 
como la obtención del RC, la e Firma, entre otros, con tarifas que oscilan entre 300 y 500 pesos, siendo las 
redes sociales, especialmente Facebook, el principal medio para estas transacciones. (DQ 5) 
 
REQUIERE UAQ MÁS VIGILANTES 
A pesar de que hubo avances en materia de seguridad durante el año, aún hay un déficit importante en 
cuanto a elementos, de acuerdo con la rectora de la UAQ, Teresa García. De acuerdo con la académica, la 
principal razón por la que no se ha alcanzado a atender la demanda total de elementos de seguridad 
universitaria es debido a que las pruebas de ingreso del personal son estrictas y no todos los aspirantes a 
ocupar los espacios logran pasarlas. (DQ 3) 
 
EN PROCESO DONACIÓN DE INMUEBLE A UAQ 
El inmueble donde se ubica la facultad de Bellas Artes de la Universidad Autónoma de Querétaro, campus 
San Juan del Río, se encuentra en proceso de donación, así lo indicó la rectora de esta máxima casa de 
estudios, Teresa García. (NSJR 1 y 2) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Santiago nieto sigue con sus actividades proselitistas. Pese a que a finales de la semana pasada se 
conoció que la 4T decidió designar a una mujer para que encabece la Fórmula uno al senado, que anda varios 
hombres en el camino, entre ellos Gilberto Herrera, Ricardo Astudillo y Santiago Nieto, este último, nos 
cuentan, no bajó la guardia, sino al contrario, nos dicen que se le vio ayer haciendo campaña. Versiones 
extraoficiales, dicen, Nieto buscará encabezar la segunda fórmula al senado, es de lo difícil que desde esa 
posición resultará para morena y sus aliados colarse a la Cámara Alta, desde donde construyeron sus 
candidaturas los tres últimos gobernadores de Querétaro. Chepe se alista para irse de candidato. La 
próxima semana, nos refieren, podría darse la separación de Josué "Chepe" Guerrero del gobierno estatal. 
Recordemos que se desempeña como secretario particular del gobernador, Mauricio Kuri. "Chepe”, todo 
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indica, será el candidato del PAN a la alcaldía de Corregidora que actualmente gobierna Roberto Sosa, quien 
también se prevé que en las próximas semanas solicite licencia para buscar la candidatura a diputado federal 
por el Cuarto Distrito. Todo indica, hasta el momento, que el alcalde interino será Adolfo "Fito" Colín, quien 
ocupa el puesto de regidor y además de las bambalinas mueve la oficina de comunicación social en dicha 
demarcación. (EUQ 2) 
 
EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO 
Inversiones. Importantísima resulta la declaración de Marco Del Prete Tercero, quien precisa que 
cerraremos el año con una inversión de 34 mil millones de pesos. Lo cual es resultado del buen trabajo que 
se desarrolla en la entidad. (N) 
 

PERIÓDICOS  
AM: AM QUERÉTARO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO LJ: LA JORNADA 
CQRO: CÓDIGO QRO EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO N: NOTICIAS 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PA: PLAZA DE ARMAS 
E: EXCÉLSIOR EU: EL UNIVERSAL P: PUBLIMETRO 

EE: EL ECONOMISTA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO R: REFORMA 
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